
 

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 29 DICEMBRE 2020 

 

* * * * * 

L’anno duemilaventi, il giorno ventinove del mese di dicembre, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 26 

novembre 2020 e ss.ii., ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dal Coll. Prof. Amministrativo Carta Silvana. 

Il Segretario su invito del Presidente procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA  DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE                             A 

7. RUGGIERO GUGLIELMO          P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

Il Totale dei presenti è pari a nove (assente Lupo). 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:37 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Di Vincenti, Ruggiero e Sinopoli. 

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario dà lettura del verbale del 28 dicembre 2020. 

Durante la lettura alle ore 9.40 esce il V.P. Schiera per rientrare ed uscire ripetutamente per 

problemi di connessione. 

Alle ore 9.46 entra il Cons. Lupo. 

Presidente: riprende l’argomento sulla delibera variazione tassa di soggiorno e chiede al V.P. 

Schiera di relazionare sull’argomento, accertato che il V.P. Schiera ha problemi di connessione, 

lascia quindi spazio agli interventi. 

Di Vincenti: è contrario alla proposta; il settore del turismo con la pandemia è in difficoltà e 

l’aumento della tassa di soggiorno a carico del turista non opportuna. 

Ruggiero: è d’accordo con il Cons. Di Vincenti, considera inappropriato l’aumento della tassa in 

questo periodo ed anticipa il suo voto contrario. 

Tuzzolino: interviene sulla modifica del regolamento, sottolineando che nel corso dell’anno 2018 

il Regolamento è stato oggetto di proposta favorevole dal Consiglio di Circoscrizione; esprime il 

suo parere favorevole in considerazione che il piccolo aumento grava sui turisti e non sui 

palermitani, anche se non è certo di come saranno utilizzate le somme provenienti da tale gettito; 

ribadisce il suo voto favorevole nonostante la sua ferma contrapposizione con l’attuale 

Amministrazione. 

V.P. Schiera: comunica di avere problemi di connessione; relaziona brevemente in merito 

evidenziando che trattasi di un adeguamento del Regolamento già analizzato a suo tempo; rende 

noto che la normativa nazionale prevede la responsabilità dell’albergatore per il mancato 

pagamento della tassa dal turista; ritiene che il gettito della tassa dovrebbe essere vincolato, 

mentre ha notizia che in passato abbia utilizzato tali somme per saldare i debiti dei teatri; sarebbe 

opportuno che il gettito fosse utilizzato per migliorare l’offerta turistica della Città; anticipa il suo 

voto favorevole. 

Sinopoli: Considerato quanto detto dai colleghi e la possibilità di trarne benefici per la Città, 

anticipa il suo voto favorevole. 

Buonpasso: analizzando quanto sin qui detto, ritiene che la Città ne trarrà vantaggio, pertanto 

anticipa il suo voto favorevole. 

Lupo: condivide quanto detto dai colleghi, anticipa il suo voto favorevole. 

Presidente: esprime la sua opinione condividendo quanto detto dal V.P. Schiera vincolando 

l’introito a specifici interventi; non condivide che i fondi siano stati utilizzati per ricoprire i buchi 

del bilancio; afferma che in questo momento particolare sarebbe stato opportuno un incentivo 

maggiore per il turismo e aver aumentato, anche se in misura minima, la tassa di soggiorno, non è 

stata una valida scelta; sottolinea che l’operato dell’Assessore al turismo, qualora vi fosse, o di 

chi ha le deleghe, non è encomiabile; anticipa l’astensione dal voto. 

Il Presidente alle ore 10:16 pone in votazione per appello nominale la Richiesta Parere, ai sensi 

dell’art. 9, del Regolamento per il Decentramento, su proposta di delibera di Consiglio 

Comunale, il cui oggetto recita: “Approvazione regolamento per l’applicazione dell’Imposta 

di Soggiorno e contestuale revoca dell’attuale Regolamento dell’Imposta di Soggiorno 

approvato con delibera di Consiglio Comunale n. 73 del 09/04/2014 - Approvazione nuove 

tariffe” (prot. 1465263 del 16/12/2020)” il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti     10 

Assenti                       00 

Favorevoli                 06 (Buonpasso, Dentici, Lupo, Schiera, Sinopoli, Tuzzolino) 

Astenuti                     01 (Moncada)                 

Contrari                    03 (Buccola, Di Vincenti, Ruggiero) 

La proposta di delibera viene esitata con parere favorevole a maggioranza dei presenti.   

Il Presidente dà spazio alle comunicazioni. 

Lupo: lamenta la mancanza d’intervento per la presenza di rifiuti ingombranti in Via Altofonte 

altezza Strada Vicinale Badami, altezza Via Sambucia, Via Altofonte,120/d, in Via Altofonte, 



124/a e la presenza di sacchetti abbandonati, ritiene sarebbe opportuno togliere il servizio alla 

RAP. 

Presidente: risponde che ha provveduto ad inoltrare la richiesta d’intervento.   

Dentici: informa che i rifiuti ingombranti in Via Marinuzzi civici, 58-104 sono stati rimossi questa 

mattina. 

Durante le comunicazioni il Cons. Di Vincenti esce alle ore 10:18, il Cons. Buonpasso esce alle 

ore 10:20 ed il Cons. Buccola esce alle ore 10:22. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:23 dichiara chiusa la seduta. 
 

   Il Segretario                                                            Il Presidente 

               Dott. Marco Conigliaro      Moncada Silvio 
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